

weiterkommen Der Gamma-Kurs



6 Abende - ab 5. Februar, dienstags 20 Uhr
im evang. Gemeindezentrum Sersheim

Alpha, Beta, dann kommt Gamma – der nächste Schritt.
tiefer verstehn, weitergehen und weitergeben –
darum geht es im Gamma-Kurs.

Manchmal bleiben wir stehen, ohne es zu merken. Auch in unserem Glauben. Wir erleben nichts Neues, und das Alte kennen wir ja schon so gut. Und manches ist langweilig geworden, manches vielleicht sogar problematisch und kompliziert. Es fehlt die klare Perspektive, die nach vorne zieht. Es fehlt die Herausforderung und die Begeisterung des Anfangs. Es fehlt die Lebendigkeit und das Wachstum.

Deshalb starten wir Gamma.

Wir wollen uns miteinander herausfordern lassen zum nächsten Schritt in unserem Glauben an Jesus. Nicht etwa abheben, sondern die Füße fest am Boden halten – und gerade dort Neues wagen.

γ Zum einen wollen wir fragen, **wie wir selbst in unserem eigenen Glauben wachsen können.**
Wollen fragen, wo und wie es für uns persönlich weitergehen kann. Wo unser Lebensbaum Knospen hat, und wie der Glaube uns wieder zur frischen Quelle für unser tägliches Leben wird.

γ Und zum anderen wollen wir fragen, wie diese Quelle auch andere erfrischen kann. Wie wir unseren Glauben erst mal für uns selbst und dann auch für andere in verständliche Worte fassen können. Und wie wir davon dann **authentisch etwas weitergeben und weitersagen** können.

Dazu wollen wir jeden Abend ein Impulsreferat hören, uns nach einer Pause aber auch in Gruppen austauschen. So kann jede / jeder auch eigene Gedanken, Fragen und Ideen mit einbringen. Und die neuen Schritte schon ein wenig einüben.

Lassen Sie sich herausfordern. Go! Gamma!

Machen Sie ihren ganz persönlichen nächsten Schritt.
Denn der Glaube an Jesus ist nicht zu Ende, wenn man meint,
alles verstanden zu haben und schon alles zu kennen.
Dann geht es eigentlich erst los.
Oder erst richtig weiter.

